

Bekanntmachung gemäß § 93 Abs. 1 BörseG

Die voestalpine AG gibt hiermit gemäß § 93 Abs. 1 Börsegesetz bekannt, dass das Grundkapital der Gesellschaft gemäß § 4 Abs. 6 der Satzung durch Ausgabe von 159.999 auf den Inhaber lautende Stück Aktien an Gläubiger der von der voestalpine AG im Juli 2005 begebenen Wandelanleihe mit Wirksamkeit zum 28. November 2008 von EUR 298.756.264,42 auf EUR 299.046.953,94 erhöht wurde. Dies entspricht einer Erhöhung des Grundkapitals der voestalpine AG um rund 0,1%.

Das Grundkapital der Gesellschaft beträgt daher ab 28. November 2008 EUR 299.046.953,94 und ist zerlegt in 164.599.032 Stück Aktien.

Notice pursuant to § 93 (1) Austrian Stock Exchange Act

Pursuant to § 93 (1) of the Austrian Stock Exchange Act, voestalpine AG hereby gives notice that effective November 28, 2008, the Company has increased its registered capital pursuant to § 4(6) of the Company's Articles of Association from EUR 298,756,264.42 to EUR 299,046,953.94, by issuing 159,999 bearer shares to creditors of the convertible bond issued by voestalpine AG in July 2005, which corresponds to an approx. 0.1% increase in voestalpine AG's registered capital.

Effective November 28, 2008, the Company's registered capital is thus EUR 299,046,953.94 and is divided into 164,599,032 bearer shares.

Rückfragehinweis

voestalpine AG
Konzernkommunikation
Gerhard Kürner
voestalpine Straße 1
4020 Linz
T. +43/50304/15-2090
gerhard.kuerner@voestalpine.com
www.voestalpine.com